


















誠摯歡迎同學集思廣益」國總務虛做得更好

本貼文內容繁複，如經連署確有需求，總務處將召開座談會說明

總務處有責任確保師生了解相關情況｀並透明化相關資訊，如經30人以上在留言區

「+lJ 連署，總務處將比照112年3月9 日校圜浪犬咬人座談會模式，辦理座談會，

以便能面對面向大家進一步說明。

總務處雖有些許疏漏，工程也未臻非常高的水準，但在政大有限預算下，

建物和設施的品質無法達到最佳，此外，政大硬體設施受天候影響，

非常容易損壞，且人力資源亦有隈，總務處在承接這樣的既有事實下，

應該仍正在盡力以最大的努力滿足師生需求。

儘管辛苦且很少收到外界的正面支持和鼓勵，或許這就是總務處的宿命

和本質，但我們仍然不斷努力，以創造和維護本校優質的校園環境。


